

No se devuelven los originales y de los que se publiquen son responsables sus autores.

Número suelto:  
20 céntimos



PERIÓDICO QUINCENAL

ORGANO DEL PARTIDO REPUBLICANO DE UNIÓN FEDERAL - RADICAL

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Figueras: 125 pesetas  
trimestre.

Fuera: 150.

Pago adelantado

Redacción y Administración: Centro de Unión Federal-Radical LASAICA, 18

## Cinco minutos con Alejandro Lerroux

«Mi conducta responde a lo que pudiéramos llamar previsión patriótica».

En el antedespacho del Sr. Lerroux esperan cuarenta, cincuenta personas, que se renuevan constantemente. Viejos amigos que aguardan, con emoción, el momento de estrechar nuevamente la mano del caudillo. Delegados de centros, hombres entusiastas y valerosos, que acuden a oír de labios del jefe las últimas impresiones autorizadas y precisas. El reporter tiene que recurrir a la amabilidad de aquellos amigos para que le hagan gracia a un paréntesis de cinco minutos, evitando el turno riguroso y democrático que se observa en el desfile interminable.

Penetramos en el despacho de Alejandro Lerroux. El ilustre político, en pie, nos envuelve con su cordialidad generosa. No podemos ocultar el respeto que nos impone el ambiente de aquel despacho histórico. Aquí (pensamos) este hombre ha meditado, en horas de lucha y responsabilidad, planes de formidables campañas que influyeron decisivamente en la vida de España. Aquí recibió noticias de grandes triunfos, y con la misma serenidad, con el mismo espíritu templado por la vida, acogió nuevas adversas de retrocesos momentáneos y de episodios dolorosos. Aquí, entre las paredes impasibles de este despacho sencillo y severo, Lerroux amó, sufrió y meditó. De aquellas horas tumultuosas nacieron capítulos que quedarán como una enseñanza y un ejemplo para las nuevas generaciones republicanas.

Cinco minutos con Alejandro Lerroux. No nos puede decir mucho el ilustre político. No es posible. La realidad impone una entrevista cinematográfica, una entrevista muy siglo XX, época de la velocidad, tirana del mundo.

—Díganos su impresión del momento político de nuestro Partido.

El caudillo republicano nos observa

un momento. Su mirada conserva, en toda su integridad, el dominio subyugador de los grandes conductores de muchedumbres.

—Vengo a Barcelona lleno de optimismo y de fe. Asistimos a un remozamiento de nuestras fuerzas políticas, que, comenzando por Barcelona, seguirá después por la región catalana y por último se extenderá a toda España. Las impresiones recibidas hasta ahora son inmejorables.

—¿A qué responde esta nueva actuación suya, tan llena de sugerencias y de actividad?

Es preciso que exista un organismo democrático, de vital desarrollo, capacidad y patriotismo, que conozca los problemas nacionales, que no sea clase social determinada y que se encuentre en condiciones de trazar cauces al movimiento futuro de reorganización.

—¿Qué nos dice de la posición de las izquierdas catalanas?

—Su movimiento ha de ser coincidente con el resto de España. Existe, sí, un problema de carácter local, pero no pueden marchar solos, sino con nosotros, con todos los demás republicanos españoles.

—En Madrid los republicanos radicales se reorganizan también.

—Sí. Hay que tener en cuenta que en Madrid nuestro Partido no ha actuado, hasta ahora, con intensidad manifiesta, porque yo no he querido perturbar la vida y actuación de otras agrupaciones izquierdistas importantes. Hoy ya es otra cosa. No hay allí otra fuerza que los federales, y creyendo que puede su importancia y su prestigio histórico armonizarse con otra semejante, he procedido a esta reorganización.

Lerroux queda un momento pensativo. Luego nos dice...

—Hay que recomendar unión, concordia entre los republicanos.

—Adelántenos algo de lo que piense decir en la Asamblea de mañana.

—Soy hombre que, sabiendo lo que precisa, acostumbra a improvisar siempre. Pero puede Vd. afirmar que se procederá en todo momento con arreglo

a las normas de la más exigente democracia.

Nuestro carnet se ha llenado de apuntes interesantísimos. Corremos a la Redacción para escribir diez, quince cuartillas. Cinco minutos de charla con hombres como Lerroux son los suficientes para que el periodista quede bien, y los lectores mediten, admiren y aprendan.

Eduardo CARBALLO.

De «El Progreso».

## Continental Hotel

- Ripoll -

(NUEVA DIRECCION)

## S. Marín Guiriguat

Ex-cocinero del HOTEL RITZ

Casa especial para viajeros.—Calefacción central a todas las habitaciones.—Gran confort en todos sus servicios.

## UNA VERGUENZA CIUDADANA

El espectáculo que desde la calle ofrece nuestro Instituto, es sencillamente vergonzoso. Nos hemos cansado de contar los cristales que hay rotos, los hierros torcidos, las ventanas sin pintar y una docena de huecos de medio metro.

Aquello da la sensación de que es más bien un pajar, un almacén de maderas, cualquier cosa menos un Instituto, al que la juventud acude para recibir del claustro la enseñanza necesaria para que sean los alumnos el día de mañana los hombres representativos de la sociedad intelectual.

¿Qué efecto más desastroso ofrece ese edificio a quienes visitan Figueras! ¿Qué podrá pensar cualquier extranjero de la clase de instrucción que puedan recibir los alumnos, juzgando por el exterior, que con seguridad no hallaríamos otro Instituto, ni en Marruecos, de peor aspecto?

No es excusa decir que se está terminando el gran edificio del Grupo Escolar, honra que será de nuestra ciudad. Si bien la urbanización afectará al terre-

no colindante con el Instituto, esto nada tiene que ver con que la fachada repugne a cualquiera que tenga algo de estimación y orgullo ciudadano.

Si esa fachada, en vez de hallarse donde está, estuviera enclavada en medio de la Rambla, tiempo hubiera faltado para que, por lo menos, se hubiera revocado cristales, pintado las puertas y cerrado, puesto aquellos boquetes del tiempo de Mari Castaña.

Se dirá que el Instituto es del Estado, pues que se pida al Estado que se encargue de que un Centro Nacional de Instrucción haga honor al prestigio de la Nación, pero si nada se dice, y nada se hace, así se pudren las cosas.

Creemos un deber el llamar la atención de quien sea, del estado deplorable en que se encuentra la fachada del Instituto, pues da pena leer aquello de «Instituto Nacional de Segunda Enseñanza», y ver hondear la Bandera Nacional ante la cual nos descubrimos, en un edificio que en vez de Instituto parece como hemos dicho, un pajar o un almacén de maderas.

## Alumno distinguido

Después de concienzudos ejercicios verificados ante el tribunal examinador del Bachillerato Universitario (Sección de Letras) de la Universidad de Barcelona, ha sido admitido para los estudios de Facultad, el distinguido alumno de nuestro Instituto, D. Baudilio Llorens Mateu. La más cordial enhorabuena al aprovechado joven y a su familia, particularmente a su padre, nuestro buen amigo D. Baudilio Llorens.

## La falta de agua

Va causando cierta alarma la falta de agua potable en nuestra ciudad. Se decía que se estaban tomando durante la primavera pasada, medidas enérgicas para encauzar un nuevo caudal, y para que no faltara agua. Pero resulta que nada se sabe, ni noticias tiene la prensa local de lo que haya podido ocurrir en este asunto de trascendental importancia para la higiene y el bienestar de los figuerenses.

De seguir por este camino consideramos que el Ayuntamiento se verá frente a un problema muy difícil de resolver.

Nos hacemos cargo de que no tiene él la culpa, pues es un mal que viene de lejos, si, de cuando un Ayuntamiento compró en hora tonta por 250.000 pesetas un «asegurado caudal» de 777 metros cúbicos que más tarde no aparecieron por ninguna parte.

## Visado por la censura

### Sobre el reglamento de Circulación

Hace algunas semanas hicimos público que el Ayuntamiento estaba para dar a luz un reglamento de circulación, a una dirección única.

Vemos que aun no se ha puesto en vigor. El tráfico aumenta, cada día circulan mayor número de automóviles, y por lo visto no se ha hecho nada aun para exigir al pedestre que no ande por medio de las calles como si fueran paseos, y a los automóviles a tomar una dirección única, aliviando así el tráfico y dando más seguridad al ciudadano.

También creemos necesario que se imprima más energía para que en los cruces, como el de Girona-Plaça, exijan los Municipales a los pedestres que no permanezcan de plantón en medio de las calles estando de este modo que para no atropellar a un «badaloc» se eche un auto sobre la acera y mate a dos pedestres, que en su perfecto derecho andan por su lado correspondiente.

### La calle de Monturiol

¡Esta calle tiene mala sombra! Cuando se construyó hace pocos años y bajo la dirección del arquitecto municipal, la cloaca, un error de nivel la ha hecho inservible; de manera que el Ayuntamiento aquel y los vecinos pagaron miles de pesetas por lo que «sólo ha servido» para conducir las aguas pluviales, pues las aguas negras o materias fecales siguen como antes desaguando en la Riera, amén de filtraciones que debe haber necesariamente y otras hierbas.

Ultimamente el actual Ayuntamiento encargó al técnico municipal que alquitranara dicha calle. Se procedió a la obra tan esperada y aplaudida. Pasaron los días necesarios y vino la lluvia. Pero ha sucedido que por no haber calculado debidamente la pendiente que ha

de tener la calle para los efectos consiguientes, las aguas quedan encharcadas, principalmente delante de teléfonos, frente a la casa del Sr. Viñas y Banca Vergés, formándose grandes charcos de agua y barro, que al circular los autos dejan «bonitos» a los transeúntes que pasan por las aceras, y que hasta impide cruzar la calle sin llegar el agua al tobillo.

Es lástima que por la culpa de un técnico, al que nosotros los figuerenses pagamos, tengamos que sufrir las consecuencias, y ver como por segunda vez han tenido que rectificar la obra, y a pesar de esta segunda reparación ha vuelto a llover, y la única calle que se halla alquitranada, y que debe rechazar al llover el agua, es precisamente la que está peor, resultando una molestia para los vecinos, y una «mejora» que no es tal mejora.

Sabemos que el digno Sr. Alcalde se ha ocupado de este asunto, y que procurará que el técnico dé el desnivel necesario para que las aguas vayan a los sumideros y no se queden encharcadas formando balsas y barro.

Confiamos en que antes del invierno quedará rectificada esta falta de desnivel.

¡Tiene mala sombra la calle de Monturiol!

## M. Morlius MÉDICO

Tratamiento de la tuberculosis por el procedimiento del Dr. GIL ACEBEDO.

Reflejo terapia: Procedimiento Dr. Asuero

Consulta: Jueves y Domingos de 11 a 1

Juan Maragall, 1

FIGUERAS

### COMO contribuyentes

#### a las cargas municipales

Como ciudadanos, y más aun, como contribuyentes a las cargas municipales, tenemos el deber de señalar deficiencias y de aplaudir aciertos.

Dejaríamos de ser dignos ciudadanos sino no lleváramos nuestro grano de arena, sino contribuyéramos a la causa común y al embellecimiento y engrandecimiento de nuestra ciudad.

Este semanario representa un sector de la ciudad, vive y se aguanta porque así lo quieren sus suscriptores, ya que no vive de anuncios, de favores ni de elogios que constantemente se hacen de

personas para que den algo para el sostenimiento del periódico.

Con más motivo tenemos el derecho y los títulos suficientes para exponer nuestra opinión desde estas columnas, pues si no tuviéramos a nuestra disposición un semanario en Figueras, remitiríamos nuestras modestas cuartillas a un diario de Barcelona, o a el «Heraldo» de Madrid.

Todos deben ver en nuestra colaboración un noble espíritu de ciudadanía, un interés en mejorar la situación, y no es posible que haya personas honradas que en el siglo XX, como dijo Primo de Rivera, priven a las que deben señalar defectos y corregir equívocos, cuando ello es para el bien ciudadano, y hasta denunciar, si conviene, irregularidades y filtraciones si las hubiera.

Esperamos poder seguir adelante con nuestra obra dura de libertad, ya que quienes laboran a este fin, son personas solventes, ciudadanas, honradas y contribuyentes a las cargas municipales.

## MUNICIPALES

El próximo día 27 (domingo), a las 11 de la mañana tendrá lugar en el Salón de la Casa Consistorial, la subasta de los dos regalos correspondientes a los números 996 y 1650 del sorteo llamado de Caridad del Baile de Beneficencia celebrado en el Teatro «El Jardín» el día 7 de Febrero último, cuyos regalos, a pesar de haberse anunciado en el Boletín Oficial de esta provincia, no han sido retirados dentro del plazo señalado.

La subasta se celebrará bajo la presidencia del Sr. Alcalde o Vocal de la Junta en quien delegue, siendo los objetos a subastar: Una máquina de coser, marca «Singer», fijándose para la misma el tipo de subasta de 300 pesetas.

Un edredón, cuyo tipo de subasta se fija en 15 pesetas.

Cada objeto será subastado separadamente y se adjudicará a quien más mejoré en alza el respectivo tipo.

Figueras, 19 de Octubre de 1929.  
El Alcalde Presidente, — José JOLI.

Confeccionados los padrones de vehículos de motor mecánico sujetos al pago de la «Patente Nacional de Circulación de Automóviles», quedan los mismos expuestos en la Secretaría para su examen y reclamaciones que los interesados estimen conveniente formular, las cuales podrán presentarse en la propia Secretaría, hasta el 31 del corriente mes de Octubre.

Figueras, a 1.º de Octubre de 1929.  
El Alcalde, — José JOLI.

El Pleno del Ayuntamiento prosiguiendo en sus constantes trabajos para procurar una solución adecuada al arduo problema del abastecimiento de agua potable, en sesión celebrada ayer acordó encargar a una importante casa de Barcelona, la práctica de unos sondeos en terrenos próximos al río Muga por la parte de Pont de Molins, para ver, si como se espera por los estudios de los terrenos efectuados previamente, puede lograrse la captación de nuevos manantiales que aseguren un abundante caudal, de modo que resulte perfecto el servicio que tiene a su cargo

el Ayuntamiento. Las circunstancias se imponen y la Corporación municipal afronta sin vacilaciones los expresados trabajos de sondeo, que resultarán relativamente económicos y que son indispensables para emprender, con seguridad de éxito, la importante obra de captación.

Confeccionados por la Comisión Municipal permanente las diversas Ordenanzas para la exacción y recaudación de las contribuciones especiales, derechos y tasas, arbitrios, impuestos, y recargos comprendidos en el proyecto de Presupuesto de Ingresos de este Ayuntamiento para 1930, así como las Reglas generales para la aplicación de las aludidas Ordenanzas, en cumplimiento de lo acordado por dicha Comisión Permanente en sesión del 15 del actual, quedan todas ellas expuestas al público en la Secretaría de esta Corporación para que puedan ser examinadas por cuantas personas lo deseen durante el plazo de quince días, contados desde el siguiente al de la inserción de este Anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia, pudiendo presentarse en el mismo término y ante el Ayuntamiento Pleno, cuantas reclamaciones u observaciones sean oportunas.

Figueras, 17 de octubre de 1929.  
El Alcalde, — José JOLI.

Aprobado por la Comisión Municipal Permanente en sesión del 15 del actual, el proyecto de Presupuesto ordinario de Gastos e Ingresos de este Ayuntamiento para el próximo año 1930, se hace saber al público que el expresado proyecto con los oportunos antecedentes y documentos complementarios, queda expuesto al público en la Secretaría de la Corporación para que pueda examinarse por cuantas personas lo deseen durante el plazo de ocho días, contados desde el siguiente al de la inserción de este Anuncio en Boletín Oficial de la Provincia, y para que durante este mismo plazo y otros ocho días más, puedan formularse ante el Ayuntamiento cuantas reclamaciones u observaciones se estimen oportunas.

Figueras, 17 de Octubre de 1929.  
El Alcalde, — José JOLI.

Don José Sabater, en nombre y representación del Sindicato Oleícola Garrotxa-Ampurdán, en formación, ha solicitado permiso para instalar en el piso bajo de la casa números 10 y 12 de la Calle del Cuartel una máquina y caldera de vapor de 6 caballos de fuerza para el funcionamiento de un molino y prensas hidráulicas destinados a la elaboración de aceite de oliva.

Lo que se hace público con objeto de que durante el plazo de ocho días puedan presentarse contra la proyectada instalación, las reclamaciones que se estimen oportunas.

Figueras, 24 de octubre de 1929.  
El Alcalde, — José JOLI.

El próximo domingo, día 27 de este mes, a las 11 y media de la mañana, en el Salón de Conferencias del Casino Menestral, el Jefe Local de Educación Física, D. Ramón Soriano, dará una conferencia sobre el tema «La Educación física en la Escuela».

El acto será público.  
Figueras, 25 de octubre de 1929.  
El Alcalde, — José JOLI.

## BANDO

Don Ramón Soriano Cardona, Comandante de Infantería y Jefe local de Educación física, ciudadana y premilitar del Partido Judicial de Figueras.

HAGO SABER: Que con esta fecha se abre un curso de instrucción premilitar para los mozos de diez y ocho a veintium años, que tendrá lugar los Domingos por la mañana, concediéndose para los inscritos que obtengan el certificado de instrucción la ventaja de reducción del tiempo de servicio en filas sin pago de cuota alguna.

Farmacia Nova

i Laboratori de

Joan Xirau

Ex-Ajudant de l'Institut de Fisiologia de Barcelona dirigit per el Dr. August Pi Suñer

Análisis clínic :: Serums :: Especifics :: Vacunes :: Ortopedia :: Inyectables

Instal·lats d'acord amb les més modernes exigències

Carrer Alfons XIII (Nou), 18

FIGUERES

Disfutarán además de las siguientes preferencias:

En los licenciamientos por exceso de fuerza.

En la concesión de licencia cuatrimestral, incorporándose los últimos si no se incorpora todo el reemplazo.

En la concesión de permisos de verano.

En desempeñar destinos de Plaza y Cuerpo.

En ingresar en las filas del Ejército como voluntarios.

Los que quieran inscribirse lo efectuarán ante el Auxiliar de esta Jefatura local Don Juan Pellicer Castillo, todas las tardes de 7 a 8 de la tarde en la Secretaría de la Sociedad «Centro de Excursiones y Sports, Calle de Monturiol n.º 4 de esta Ciudad.

Figueras 15 de Octubre 1929.

RAMÓN SORIANO.

## NOTICIAS

El Olympique Circus, actuará durante las próximas Fiestas y Fiestas de la ciudad de Gerona.

D. Pedro Teixidor Elias se ha encargado de la empresa del Teatro Cine del Casino Menestral para la próxima temporada de invierno.

El Velo Club ha organizado para el 27 en curso, una importante carrera ciclista para «neófitos y «veteranos», ofreciendo dos clasificaciones diferentes.

Los que remitan el nombre exacto del personaje histórico de Gerona, en sobre cerrado a la Redacción de «La Ciudad» de Gerona, antes de las próximas fiestas, de salir premiado en el concurso, recibirá 100 pesetas.

El 20 de los corrientes

se celebrará en Geret una fiesta de amistad franco-española organizada por la colonia catalana. Asistirá la Banda Militar de San Quintín.

Se halla vacante la plaza de mozo de carga de Correos a la Estafeta de Port-Bou, con el haber de 1500 pesetas anuales. Alguacil del Ayuntamiento de Cadaqués con 700 pesetas. Alguacil del Ayuntamiento de Vilamaniscle con 125 pesetas anuales. Campanero encargado del reloj público de Cadaqués con 300 pesetas anuales.

El viernes último pasado, la «Orquesta Sinfónica de Gerona», dirigida por el maestro D. Ismael Granero dió un concierto en la Sala Edison. Fué muy aplaudido.

Varios industriales de Figueras han sido debidamente multados por no vender los géneros con arreglo a los precios estipulados por la Junta de Abastos.

Joaquín Mariano José, se presentó a la Guardia Civil declarándose prófugo, siendo conducido a nuestra ciudad y entregado a la autoridad militar competente.

El Diario oficial del Ministerio de Guerra, ha publicado una R. O. ordenando la incorporación a filas de los reclutas correspondientes al servicio activo ordinario del reemplazo de 1929 que hayan nacido antes de primero de Junio de 1928.

Se halla cerrada la Biblioteca Popular de esta ciudad por instalarse en dicho edificio la calefacción central.

Ha fallecido en San Feliu de Guixols la virtuosa esposa de nuestro amigo y correligionario D. Lufs Corbera, Secretario del Ayuntamiento de dicha ciudad. Desde estas columnas acompañamos el sentimiento a tan irreparable pérdida.

El médico de nuestra ciudad Don Luís Sala Oliveras nos suplica hagamos público que ha montado en su clínica (Plaza de Cataluña, 17), una instalación de Electrotapia, la cual se hallará a disposición gratuita de los figuerenses pobres acogidos a la Beneficencia Municipal, para el tratamiento con dicha instalación de cuantas enfermedades son indicadas, entre las que cito como más comunes, las atroñas musculares de origen traumático, ciertas parálisis y parestias, mialgias, neuralgias, amenorrea, dismenorrea, insuficiencias de secreción láctea, vómitos incoercibles del embarazo, etc., entre muchísimas otras.

La condición de pobreza indicada, deberá justificarse mediante certificado o declaración de la Alcaldía.

Por falta de espacio no podemos reseñar el folletín recibido de «Amics de Sant Pere de Roda» y la revista «Radio-Lot». En el número próximo lo haremos gustosamente.

En la Secretaría del Ayuntamiento se halla expuesto al público el padrón de vehículos de motor mecánico sujetos al pago de la «Patente Nacional de Circulación de Automóviles» para su examen y reclamación.

Para ser publicado en el Día Gráfico, ha escrito Don Marcellino Domingo un artículo titulado: «Dos incógnitas: Cambó y Romanones». Se trata de un artículo muy notable y que merece ser leído.

Con motivo de las Fiestas y Ferias de Gerona, el día 1 de noviembre se verificará una corrida de Tpros en la que se lidiarán seis bichos de carrera, de Salamanca, por Maera, Pastor y Perla.

## MUERTE SENTIDA

Por falta de espacio no podemos insertar, como sería nuestro deseo, una reseña de la tan sentida muerte del ilustre general héroe predilecto de nuestra ciudad Excmo. Sr. D. Godofredo Novallas Aldaz, fallecido el domingo último día 20, en El Ferrol.

A su distinguida familia acompañamos con nuestro pésame en su más acervo dolor.

Tipografía IDEAL, Muralla, 4 - Figueras

## librería batllósera

arregla estilográficas

arregla estilográficas

ingenieros, 3 figueras

## Unico CAÑET en el Término Municipal de Figueras

Don JOSÉ AMAT, se complace en poner en conocimiento del público, que este establecimiento es el único que existe en el Término Municipal de Figueras, funcionando legalmente y con la debida autorización de la Junta Provincial de Sanidad.

Se compra toda clase de ganado Caballar, Mular y Bueyes inútiles y muertos, recogiendo incluso a domicilio.

Para encargos FRANCISCO MONT (a) Chico Basté, Guarnicionero

Calle de San Antonio, 7

FIGUERAS

# BANCO de Figueras = L. Vergés Vilanova

Cambio de monedas : Valores - Cupones : Cuentas de Ahorro  
Y DEMAS OPERACIONES DE BANCA

CASA DE CONFIANZA, ECONOMIA Y RESERVA

Plaza Pi Margall

FIGUERAS

## Gimnasio Ibérico

Calle de Santa Leocadia, 27

FIGUERAS

Dirigido por D. Francisco de A. Castellví Vila, Médico-Cirujano y Profesor de Gimnasia por la Facultad de Medicina de Madrid

Método racional según las modernas orientaciones científicas.—Gimnasia sueca.—Gimnasia respiratoria.—Local construido exprofeso para gimnasia.—Cuarto de baño con piscina y duchas.—Aparatos modernos.—Clases para alumnos y alumnas en horas distintas.—Horas especiales para personas mayores.

Para matrículas y demás detalles  
en el mismo de 7 a 8 noche

## RAYOS X

San Antonio, 32

FIGUERAS

Curación de la tiña con una sola aplicación.—Curación de neoplasias malignas, etc. (mala lletjos).—Depilación radical del vello: Tratamiento inofensivo. Cientos de éxitos.—Corrientes eléctricas, Lámpara leucodescente, Masaje eléctrico, Rayos ultravioleta de gran potencia, Radio terapia intensiva y profunda, Tubos modernísimos de gran potencia.

CISTOSCOPIO Y SONDAS OPACAS  
A DISPOSICIÓN DE LOS SEÑORES MEDICOS

16 años de continuos éxitos

HORAS DE DESPACHO: Todos los días, de 10 a 12 de la mañana, exceptuando los festivos.

## BANCA ARNUS

Casa Central: Plaza de Cataluña, 22

BARCELONA

Sucesora de Evaristo Arnús

Fundada en 1846

Casa Matriz: Pasaje del Reloj

Sucursales en Balaguer, Berga, Cervera, Igualada, Lérida, Manresa, Puigcerdá, Solsona, Tárrega y Vich

SUCURSAL de FIGUERAS: Casades Códol 15-Rambla

Cámara acorazada con departamentos de alquiler — BANCA-BOLSA-CAMBIO — Negociamos los cupones vencimiento cte.

Compra-venta al contado de toda clase de valores de contratación corriente con entrega en el acto de los títulos